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令和 4年度 第１回図書館協議会 議事要旨 

報告事項 

令和 3 年度事業報告について 

（１）事業報告 

（２）新型コロナウイルス感染症への対応状況 

（３）2階 視聴覚室・展示室の市公民館への移管 

（４）図書館クラブと公民館講座との合同代表者会議 

協議事項 
令和 4 年度事業計画（案）について 

（１）事業計画（案） 

日 時 

場 所 

令和 4年 5月 26日（木）9時 30分～10時 55分 

東西公民館：会議室 1・2 

出席委員 6名／10名（委任状 3名） 

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ 指定管理者 ㈱ｹｲﾐｯｸｽﾊﾟﾌﾞﾘｯｸﾋﾞｼﾞﾈｽ（文化ｾﾝﾀｰ館長）小堀磨砕 

事 務 局 教育長・教育部長・図書館長・勝又主幹・多田主任 

議 長  会 長  

 

１． 開 会（教育部長） 

 

２． 任命書の交付（教育長） 任命 3 名 

  

３． 教育長あいさつ（教育長） 

 

４． 委員自己紹介・事務局自己紹介 

  

５． 会長あいさつ 

 

６． 報告事項 

（１）令和 3年度事業報告について 

（２）その他 

 

７． 協議事項 

（１）令和 4年度事業計画（案） 

（２）その他 

 

８． その他（事務局） 

 

９．閉 会（副会長） 
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≪  質疑・意見等  ≫ 

令和 3年度事業報告について 

（委 員）ファーストブック、セカンドブックの参加率が低いのはコロナの影響か？ 

（事務局）例年と大きな差はないが、来館を控えてる方も若干いると思う。蔓延防止等重

点措置期間中、緊急事態宣言発令期間は実施日を設けず、随時希望者に配布し

ていた。 

（委 員）ファーストブック・セカンドブック事業は、子どもが本と出会う場としてとて

も重要な事業。 

（事務局）セカンドブック事業は令和 4 年度予算編成における事業見直しで、令和 4 年度

は廃止となったが、市民サービスの低下にならないよう、他の事業で本の紹介

などを行いカバーしていきたい。 

（文化ｾﾝﾀｰ）文化センター図書室でもファーストブック、セカンドブック事業を実施した。

7いる。 

（委 員）文化センターのイベントは工夫が凝らされているものが多い。 

（文化ｾﾝﾀｰ）今後もより良いイベントができるよう、色々なアイディアを出して実施して

いきたい。 

 

2階視聴覚室・展示室の市公民館への移管について 

（事務局）両室の利用率向上と財源確保の一助として、令和 4年 4月 1日から移管。 

（委 員）両室利用者が隣接する 2階飲食スペースの利用も可能か。 

（事務局）飲食のお客様が優先だが、状況に応じて対応したい。 

 

図書館クラブと公民館講座との合同代表者会議について 

（事務局）図書館クラブ設置については講師料の削減も理由の一つだが、前々から自主運 

     営化を考えていた。 

     今後は図書館クラブと公民館講座の学習成果発表の場を充実させていきたい。 

（委 員）学習成果発表の場を設けるのは良い試みだと思う。市としても可能な範囲で支 

     援していただきたい。 

                                      

令和 4年度事業計画（案）について 

(委 員)トイレ改修工事に関連して、衛生面を考慮し手洗い用水道を自動センサー化して

いただきたい。 

(事務局)助成金で実施するため、実施可否を確認し研究検討していきたい。 

 (委 員)図書の購入は図書館にとっての根幹事業であるため予算の確保をお願いしたい。。 

(事務局)図書購入については需要の高いものを選書するなど、予算減でも質の高い資料収

集をして市民サービスの低下にならない努力をしたい。 

(委 員)サピエは、県立図書館が実施している事業と連携しているか。 

(事務局)連携していない別事業。 

【令和 4 年度事業計画（案）について承認】 

 


